

令和2年10月9日(金)

## 杜の子ども会 第1回

※発行が遅れて申し訳ございません。少し遅いですが、第1回目の様子を出させていただきます。



## あかグループ

今年度、初めての杜のこども会！新しいお友達が増えたので、クラスごとに前に出て、自己紹介をしました。年長組さんや年中組さんが見本となって大きな声で自己紹介をしてくれました。それを見て、年下のお友達は緊張しながらも言えた子、保育者と一緒に言う子、様々でしたが、全員前に出る事が出来ました！

その後、ふれあい遊びをしました。同じ学年ではないお友達同士でペアを作ってもらい、何回もペアを変えながら、たくさんのお友達と触れ合う事が出来ました。年下を誘ってトイレに連れて行ってあげたり、教えてあげながら一緒に遊んだり、異年齢の関わりがたくさん見られました。これから、回数を重ねていく度に、より関係が深まって欲しいと思います。

藤田



## あおグループ

今年度初めての子ども会は、自己紹介と『むっくりくまさん』をしました！自己紹介では、年長組さんや年中組さんの姿を見て、年下の子もたちも保育者と一緒に名前を言うことが出来ました。『むっくりくまさん』では、年長組さんがお手本となりルールを教えてくださいました。

最初は戸惑っていた子も、何度か遊ぶうちに歌と一緒に歌いながら楽しそうに遊ぶ姿が見られました。給食準備の時には、年長組さんの姿を見て、年中組さんが率先して「僕もお手伝いしたい！」と言ってくれたり、「だいじょうぶ？」と年下の子に声を掛けたりする姿がたくさん見られました。今後、青グループの活動を通して、もっと年上に憧れを持ったり、異年齢の関わりが増えていったりしてほしいです。  
深田



## きみどりグループ

今年度初の杜の子ども会は、自己紹介とふれあい遊びをしました。

朝、乳児を迎えに行くことを伝えると、年長児だけではなく年中児、年少児たちも「むかえにいつてくる！」といって、荷物や乳児の子の手を握って連れてきてくれていました。

自己紹介では、クラスと名前、好きな食べ物を言い、恥ずかしがる子もいましたが、保育者と一緒に伝え、楽しく自己紹介をすることが出来ました。その後のふれあい遊びでは、2人組を作る時に違う学年で作るよう伝えると、「いっしょにしよう」と誘って、異年齢の子ども同士で関わり楽しむ姿がありました。

久しぶりの子、初めての子と様々でしたが、グループでの活動に興味を持って関わっていく姿が多く見られ、みんな楽しく過ごし充実しているようでした。

本山



# きいろグループ



お茶飲もうね



手裏剣だよ



手遊び  
やきいもじゃんけん

初めての子ども会に最初は緊張している子どもも多かったのですが、兄弟姉妹のお友達も多く一緒に過ごせることを喜んで見えました。

自己紹介では年長さんがしっかりと名前を発表していったことで続く年中さん、年少さん、乳児組の子どもたちまでが、名前を大きな声で発表することが出来ました！皆と一緒にする活動は『だるまさんがころんだ』をしましたが「室内で、安全にするにはどうしたらいい？」の問いかけには「ハイハイ、おしりスリスリ、けんけん」という意見が出ました。乳児の子どもも、鬼の子どもの真似をして一緒に楽しむことができました。

少しあいた時間には年長組さんが手遊びをする『だるまさんがころんだ』など率先して皆の前に立っていました。新名

## インタビュー



おしりスリスリ



ハイハイ

# みどりグループ

## 『なべなべそこぬけ』



## 『かごめかごめ』



1回目の杜の子ども会では、初めての保育室で戸惑う子どももいましたがすぐに慣れていつも使わないおもちゃを嬉しそうに使っていました！年下の友だちが困っていたり泣いているとすぐに近寄り『どうしたん？大丈夫？』など優しく声をかけていました！活動では、“なべなべそこぬけ”と“かごめかごめ”をしました。異年齢でペアになり『こうやってするねんで！』『一緒にしよう！』とやり方を教えたり、誘っていました。

初めての子ども会だったので異年齢で遊ぶ姿は少なかったのですが、今後の活動を経験する中で年下の友だちのお世話をしたり、年上の友だちに憧れをもったりしてほしいです！

西村



『よしよしする！』

# みずいろグループ

## ↓なべなべそこぬけ



## ↓パチパチトントン



今年度初めての子ども会だったので、最初に新しいお友達と先生の自己紹介をしました。特に年少さんは緊張していましたが、お友達に拍手をしてもらい、少しずつ笑顔が見られるようになりました。

そして、体操とふれあい遊びをしました。ふれあい遊びでは、「一緒にする？」と年下のお友達に声をかける姿やさりげなく手を繋いであげる姿がたくさん見られました！

その後の自由あそびでは、異年齢でカプラを高く積み上げたり、乳児さんも一緒にお絵かきをしたりして楽しんでおり、お帰りの会では、楽しかったことを発表してくれた水色グループでした！

板野



# ももいろグループ



今回の杜のこども会では、今年度初めてということもあり、新しく入ったお友達や保育者の紹介をしました。

その後の活動では、4つのグループに分かれて積み木あそびをしました。各グループ「〇〇の形にしよう」や、「ここに作ろう」と話し合う所もあれば、個々に作っている子もいました。途中で崩れて「あ～あ」と言いながらも、「もう一回作ろう」と言って挑戦する姿が見られました。

回数を重ねることで、異年齢での関わりが増えていって欲しいと思います。

比嘉



自由あそびの様子

